

Publicado: Jueves, 05 Enero 2023 17:18

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 246



El acto de entrega y recepción de los cargos de Presidente, vicepresidenta y secretaria de la **Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí**, quedó formalizado en ceremonia efectuada este jueves en la casa de la cultura Víctor Manuel Neyra Torres.

Con la presencia de **Dagmar Abad Noa, primera secretaria del comité del partido en Mayarí y Maité Pupo Romero, jefa de la oficina independiente del parlamento cubano en Holguín para la atención a los órganos locales del Poder Popular**, Yordanis Pérez Urrutia, (presidente saliente) reconoció la transparencia en la entrega del cargo y la familiaridad lograda durante los mandatos en los cuales dirigió el ente gubernamental.

Por su parte Geovanis Martín Gutiérrez, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, enfatizó en el cumplimiento del cronograma de labor incluido en el proceso de entrega y la transparencia en la documentación para la continuidad de los trabajos.

En la cita Maité Pupo Romero, jefa de la oficina independiente del parlamento cubano en **Holguín** para la atención a los órganos locales del Poder Popular, rectora de la comisión de entrega y recepción de los cargos vinculados a la nueva dirección de la Asamblea municipal, reconoció el trabajo desempeñado por quienes asumieron la dirección en el décimo séptimo periodo de mandato y significó la magnitud del proceso realizado en la provincia, donde 12 municipios

tienen nuevos presidentes y vicepresidentes.

Luego del protocolo de entrega y recepción de los cargos, que incluyó la firma de las actas y el código de ética, la nueva dirección de la Asamblea municipal del Poder Popular, asumida por Geovanis Martín Gutiérrez como presidente, Zaira Díaz Ramírez, Vicepresidenta y Laritza Calzadilla Rojas, secretaria; entregó la Punta de Sílex, símbolo de Mayarí, a la máster en ciencias de la educación Dorellis Suárez Delgado, quien por más de diez años asumió como secretaria del máximo órgano de gobierno en el territorio.

El alto reconocimiento fue conferido recientemente a Yordanis Pérez Urrutia y Aida Hernández Torres, máximos representantes gubernamentales durante el décimo séptimo periodo de mandato de la Asamblea municipal del Poder popular.

En el acto hubo estímulos para Francisco Pastor Peña, Jorge Betancourt Pupo y Yosef Torres Cazorla, quienes cumplieron responsabilidades como presidentes de los Consejos Populares Nipe-Ayua, Pinares y Juan Vicente, respectivamente.

Al cierre de la ceremonia, Dagmar Abad Noa, primera secretaria del Partido en Mayarí, destacó el trabajo de los cuadros que cumplieron el deber y significó la trascendencia del momento histórico vivido por los cubanos hoy.